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令和４年度 第 2 回鹿角市地域公共交通活性化協議会 議事録 
 
 
開催日時  令和４年１０月３１日（月） １３時３０分〜１４時 3０分 
 
開催場所  鹿角市役所 第１〜３会議室 
 
出席委員  委員数２１名中１７名（うち代理出席含む） 
 
協議内容  １．開会 
      ２．副会⻑あいさつ 
      ３．議事 
       （１）各種調査結果について 
       （２）公共交通の課題について 
       （３）鹿角市地域公共交通計画（骨子案）について 
      ４．その他 
      ５．閉会 
 
司会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
司会 
 
 
 
 
 
 
副会⻑ 
 
 
 

皆様お揃いになりましたので、只今より、令和 4 年度第 2 回鹿角市地域公共交通活
性化協議会を開催いたします。 
本日は、お忙しいところ、お集まりいただきまして、誠にありがとうございます。 
本日の会議は委員 21 名中、代理を含む 17 名のご出席をいただいておりますので、
本協議会設置要綱第 6 条第 2 項に規定する、過半数の出席を満たしており、本日開
催の協議会が成立することをご報告いたします。 
また、本日は、本市の地域公共交通計画の策定支援業務をお願いしております株式会
社ケー･シー･エス東北支社様からも出席いただいておりますので、後程内容等の説明
をいただく予定となっております。 
 
それではお手元の次第にそって、進めさせていただきます。 
次第の２、副会⻑あいさつとなります。 
本協議会の会⻑となる本市副市⻑が今月の 19 日の臨時市議会におきまして、選任さ
れました。就任期間は 11 月 1 日からでありますので、副会⻑であります、秋⽥職業
能力開発短期大学校能力開発部⻑の渡部聡様より、ご挨拶をいただきたいと思いま
す。宜しくお願いいたします。 
 
２．副会⻑あいさつ 
只今、ご紹介に預かりました秋⽥職業能力開発短期大学校能力開発部⻑の渡部聡と申
します。本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。只今、事務局
から副市⻑の就任についてご説明がありましたが、明日からの任期となりますので前
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副会⻑ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
司会 
 
司会 
 
 
 
副会⻑ 
 
 
 
 
副会⻑ 
 
 
 
 
天野委員 
 
事務局 
 
副会⻑ 
 
 
庄司委員 
 
 
 

回に引き続きまして、会⻑代理を務めさせていただきます。不慣れではございますが
どうぞよろしくお願いいたします。さて、今年度ですが地域公共交通の維持・確保を
目的とした地域公共交通計画の策定に取り組んでおります。しかしながら、近年の急
激な少子高齢化社会や利用者の移動手段の変化等により公共交通の問題が複雑化して
おります。そしてより効率的な公共交通の構築が求められております。本計画の策定
にあたり、この度実施したアンケートの結果で様々なご意見及びご要望をいただいて
おります。そこから見える課題等を整理して、できるだけ計画に反映していきたいと
考えています。市⺠をはじめ誰もが利用しやすい公共交通を目指すため、交通事業者
をはじめ、地域団体が一体となって公共交通の在り方を協議する必要があると考えま
す。本日の会議では委員の皆さまの忌憚のないご意見を頂戴したいと思います。本日
はどうぞ宜しくお願い致します。 
 
ありがとうございました。 
 
それでは、次第３の議事に移りますが、会議の議⻑につきましては、本協議会設置要
綱第５条第４項の規定及び第６条第１項の規定に基づき、渡部副会⻑となりますの
で、以降の議事進行についてよろしくお願いいたします。 
 
それでは議事に移ります。 
議事（１）各種調査結果について事務局より説明願います。 
 
（資料に沿って説明） 
 
ありがとうございました。 
只今説明のありました、各種調査結果について、ご質問等ありましたらご発言願いま
す。 
（質疑等無し） 
 
資料１の市⺠アンケートの調査期間を教えてください。 
 
令和４年８月１日〜８月１９日です。 
 
ちなみに JR さんにお聞きしたいのですが、先日の豪雨による運休の件で復旧の見込
みはいつ頃でしょうか？ 
 
現在も先日の大雨の影響で運休になっています。 
被災箇所が数十か所に及ぶため、鋭意復旧作業を進めていますが復旧の目途が立って
おりません。できるだけ、迷惑をかけないよう優先順位を決めて取り組んでいます。 
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副会⻑ 
 
 
 
副会⻑ 
 
 
 
副会⻑ 
 
 
副会⻑ 
 
棚谷委員 
 
 
 
 
 
 
 
 
副会⻑ 
 
阿部委員 
 
事務局 
 
 
 
事務局 
 
 
 
副会⻑ 
 
副会⻑ 
 
事務局 

アンケート結果をみると、高校生が JR 花輪線を利用しているので、引き続き復旧作
業をお願いいたします。 
 
次の議事に移ります。 
議事（２）公共交通の課題についてと議事（３）鹿角市地域公共交通計画（骨子案）
について一括して事務局より説明願います。 
（資料に沿って説明） 
 
只今説明のありました、公共交通の課題についてと鹿角市地域公共交通計画（骨子
案）についてご質問等ありましたらご発言願います。 
 
Shuhoku Orange Pass に関してですが、鹿角市内路線バスも対象でしょうか？ 
 
来年の３月には導入する見込みです。関係市町村には導入に関する一部負担の調整を
お願いしているところです。 
これが終わると、能代・山本地区になります。国や市町村に働きかけながら導入を目
指してまいります。 
オレンジパスは、スイカの機能もあるカードです。なので、スイカの方が利用できる
し、オレンジパスでも利用できる。さらに市外でもオレンジパスを利用できるように
なる。 
オレンジパスはお買い物などにも使えるのでよろしくお願いしたい。 
 
４.その他に入りますが、何かございませんか。 
 
計画のスケジュールをお知らせください。 
 
次回の会議は公共交通計画素案を皆様にお諮りしたいと考えています。具体的な内容
は決まっておりませんが本日のご意見を踏まえ、検討課題を反映させて素案を作成い
たします。 
 
補足させていただきますと、開催時期は１２月から来年１月を目安に開催を予定して
います。今のアンケート調査の他に市の考えも含めた形で提案させていただきますの
で宜しくお願い致します。 
 
その他にございますでしょうか。情報提供でも構いません。 
 
ないようですので、進行を事務局へお返し致したいと思います。 
 
それでは、只今いただいたご意見等を素案に反映させていただきます。次回の３回目
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事務局 の会議日時は副市⻑の日程を調整の上、委員の皆様へご案内申し上げます。⻑時間に
わたりまして、ご協議いただきありがとうございます。 
以上を持ちまして、令和４年度第 2 回鹿角市地域公共交通活性化協議会を終了いたし
ます。本日は、ありがとうございました。 

 


